



ROSOBORONEXPORT continúa trabajando en los contratos de asociación tecnológica con países amigos

ROSOBORONEXPORT, S.A. (forma parte de la Corporación Estatal ROSTEC) considera en su trabajo los desafíos actuales que deben enfrentar el complejo militar industrial ruso y el sistema de cooperación técnico-militar. La empresa propone de manera activa a sus socios nuevos formatos de colaboración que responden a las tendencias del mercado de armamento mundial en las condiciones modernas.

"Una de las tendencias modernas clave en materia de la cooperación técnico-militar es el crecimiento global del interés hacia la colaboración tecnológica. Según nuestro pronóstico, la parte de este tipo de proyectos crecerá al doble para el año 2030 y equivaldrá a un 40% de todo el mercado mundial de armamento, – comunicó Alexandr Mijéev. –

ROSOBORONEXPORT posee competencias importantes en la organización de una producción bajo licencia, el establecimiento de empresas conjuntas, la realización de las actividades de investigaciones y desarrollo (I+D) de manera conjunta con los clientes extranjeros. Contamos con un portafolio notable de proyectos tanto cumplidos como en cumplimiento para todas las ramas de las Fuerzas Armadas".

La Sociedad Anónima ROSOBORONEXPORT lleva trabajando según los contratos de cooperación tecnológica con los clientes extranjeros desde el primer año de su fundación. En 2000 la empresa celebró con la Corporación HAL, India, un contrato importante de organización de la producción bajo licencia de los cazas Su-30MKI en India. Ya en el año siguiente, en 2001 con India se celebró un contrato más: para la producción bajo licencia de los carros de asalto rusos. Además, en este país ROSOBORONEXPORT, S.A. lanzó la producción de los vehículos de combate de infantería BMP-2 y la de las municiones "Mango" e "Invar".

Además de la organización de una producción bajo licencia en el territorio del cliente, ROSOBORONEXPORT, S.A. realiza activamente las actividades en materia de creación y gestión de las empresas conjuntas de producción de los productos de uso militar rusos en los países amigos.

Los ejemplos más grandes y más famosos de este tipo de colaboración son la empresa conjunta ruso-india en operación que se ocupa de la fabricación de los fusiles de asalto AK-203 en India con el 100% del contenido local al final y la empresa conjunta de modernización y mantenimiento técnico de los cazas Su-30MKM.

La Sociedad Anónima ROSOBORONEXPORT, siempre en el ámbito de la colaboración tecnológica, presta los servicios de asistencia técnica para la creación de las instalaciones especiales en los países extranjeros.

Las oficinas de diseño y las plantas-fabricantes rusas cuentan con una base técnica y científica rica y una gran experiencia en la fabricación de los productos únicos de uso militar.



Gracias a esto hoy en día el mercado mundial demuestra un alto interés hacia los proyectos conjuntos con Rusia encaminados al diseño de nuevos modelos prometedores de armamento y material militar.

"Los proyectos de colaboración tecnológica con los Estados extranjeros son de carácter mutuamente beneficioso. Por una parte, las competencias únicas de los fabricantes nacionales de armamento son muy demandadas en el extranjero. Además nuestros fabricantes tienen la capacidad de concentrarse en la fabricación y el suministro del material para el Ejército de Rusia, lo que hoy en día es una misión de prioridad. Por otra parte, los países amigos adquieren la capacidad de montar una producción de ciclo completo en su territorio y desarrollar la propia base industrial", – agregó Alexandr Mijéev.

Russian Federation, ROSOBORONEXPORT,
27 Stromynka str., 107076, Moscow,
Public Relations and Media Service
Phone: +7 (495) 534 61 83;
Fax: +7 (495) 534 61 53
www.roe.ru

